

## **20251123 Communiqué de Presse Diocèse de Lyon**

### **Communiqué Diocèse Lyon / page Facebook Diocèse**

Ce 23 novembre, une soixantaine de jeunes migrants qui dormaient dehors depuis des mois ont investi l'église Saint-Polycarpe.

En lien avec le curé de cette paroisse, j'ai décidé de ne pas demander l'intervention des forces de l'ordre.

L'accueil se fera dans des conditions précises, en soirée et de nuit, afin que cet espace puisse demeurer un lieu de prière.

Alors que la précarité augmente en France, l'Église prend sa part, avec d'autres, pour venir en aide, dans des situations très diverses, aux personnes fragiles.

Répondant à une situation d'urgence, cet accueil n'entend pas se substituer aux décisions que les responsables politiques de notre pays ont à prendre ni aux lois opportunes à établir pour faire face à la crise migratoire actuelle.

Mgr Olivier de Germay, Archevêque de Lyon #migrants #eglise #SaintPolycarpe  
#eglisecatholique #solidarite #precarite